



Nombre del Alumno: Miguelina Díaz Jiménez

Nombre del tema: Cuadros Sinópticos

Nombre de la Materia: Psicología

Nombre del profesor: Luisa Betel

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en trabajos social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 3 Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración pichucalco Chiapas 11- 07 - 2023

I.1

Campo de estudio

y su aplicación

Este tema consta de varios tipos de psicología como son:
Psicología básica, psicología general, psicología experimental, psicofisiológica, psicología social, psicología evolutiva, psicología general.

En la psicología aplicada: de las actividades profesionales de los psicólogos son los siguientes:
Psicología educativa, psicología clínica, psicología del deporte.

Cada una de las psicologías diferentes que hay desempeñan de una manera diferente para atender el caso dependiendo el tema a seguir con el entrevistado.

I.2

Perspectivas

historicas

La psicología empezó a ser reconocida como disciplina científica a finales del siglo XIX sus raíces más antiguas fueron en la historia de la humanidad los cuestionamientos también se relacionan para conocer la capacidad del hombre en el mundo.

En el siglo XVI hubieron planteamientos pre-científicos al respecto Rene Descartes afirmo que el cuerpo funcionaba como una maquina mecánica perfecta distinguiéndola del alma.

Thomas Hobbes y John loke empíricos inglesos le dieron un lugar muy importante en la experiencia en el conocimiento humano destaco un papel en los sentidos para recoger información del mundo físico.

En el siglo XIX aparecieron los primeros intentos de adoptar métodos científicos para ahondar el conocimiento del comportamiento humano.

John B. Watson fue el portavoz de la escuela psicológica y sostuvo que la psicología debería ocuparse exclusivamente en el comportamiento observable y mensurable, hay poco psicólogos modernos que siguen una sola escuela del pensamiento.

I.3

Psicología

Como ciencia

Son muchas las definiciones de la psicología en función de la escuela que han predominado en distintos momentos la mayoría de los psicólogos contemporáneos están de acuerdo en definirla como ciencia del comportamiento y los procesos mentales.

El término de la psicología proviene de la palabra griega PSYCHE que significa alma y LOGOS significa estudio.

Los objetivos de la psicología son los siguientes: explicación, control, predicción.

Las características de la psicología más destacables son:

Precisión, objetividad, empirismo, determinismo, parsimonia, aperturismo

Debemos de entender que cada psicólogo debe comprender algunos de los aspectos de la conducta teniendo la esperanza recopilando un cuerpo armónico que pueda explicar toda la conducta y funcionamiento mental.

I.4

CAMPOS APLICADOS

A LA PSICOLOGIA

La clasificación de áreas de acción que tienen a la psicología que presento a continuación se dividen en dos grupos áreas de estudios y área de explicación.

En esta división no se pretende ser ni exhaustiva ni mutuamente excluyente las áreas no contempladas en esta clasificación se consideran en algunos casos de estudios en las que aquí reflejare a continuación:

Psicología experimental, psicología fisiológica, psicología cuantitativa psicología de la personalidad, psicología social, psicología evolutiva o del desarrollo psicología de la educación.

En la psicología aplicada o psicología clínica son las siguientes:

Salud mental pública, psicología de la orientación, psicología escolar, psicología industrial.